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据爆料，现年41岁的李嘉欣目前已怀孕11个星期，且

胎儿性别是女性。此前，李嘉欣于2011年2月8日产下一

子，取名“Jayden Max Hui”。这次成功怀上“龙女”，刚好

能凑成一个“好”字。

爆料还称，与去年产子一样，李嘉欣是再请生子圣手

何永超医生帮助，方才造人成功。此外，李嘉欣一向都希

望生女儿，她早已对朋友表明好想生个“小李嘉欣”。

日前，李嘉欣出席活动，穿上松身裙及平底鞋，被追

问是否已有身孕，可能因未满 3 个月，李嘉欣尚未承

认。 李港

李嘉欣追生“龙女”

星报讯（记者 吴笑文） 随着春节

档的结束，情人节的临近，电影市场惯

常进入到爱情片当道的氛围中，但喜欢

动作片的观众依然不会失望，由杰森·
斯坦森、罗伯特·德尼罗和克里夫·欧文

三大型男明星主演的动作大片《铁血精

英》已确定 2 月 17 日在全国上映，与 2

月其他进口片不同，该片指向性明确，

主打动作枪战，情节设置意外悬疑。在

暗杀桥段的设计上更是近年流行的“高

智商犯罪”电影。

发行方表示，现在每年的进口片

虽然很多，但观众对外国明星有着自

己的一套认知度和标准，杰森·斯坦森

由于《玩命快递》、《敢死队》中光头干

练的型男形象被广大年轻观众所认

可。克里夫·欧文因为主演过《亚瑟

王》和《人类之子》也被大家所熟知。

至于罗伯特·德尼罗就更不用说了，他

算是中国观众最熟悉的老牌明星之

一。三个硬汉首次组成的银幕铁三

角，也使得影片可看性大大加强。斯

坦森透露，自己在影片中扮演德尼罗

的莫逆之交：“这对于我来说如同做

梦，要知道我最喜欢的电影就是《愤怒

的公牛》，那部电影上映时我 8 岁，德

尼罗是少年们永远的偶像，这次与他

合作我一直处于亢奋状态。”

星报讯（记者 吴笑文 桑红青） 日

前，安徽演出总公司签约的淮南籍少年

钢琴家叶子收到奥地利中国关系促进会

的邀请，将作为特邀嘉宾参加中国与奥

地利建交四十周年的大型活动。2月2

日晚，叶子将在艺术之都维也纳的金色

大厅，奏响东方的旋律。

据悉，2012年1月30日至2月5日，首

届“相约维也纳——奥地利中国艺术节”

将在奥地利首都维也纳及周边城市举

办。这是在中奥两国建交40周年之际，

由中奥两国共同支持的高规格的艺术交

流盛会。据安徽省演出总公司常务副总

经理沈晓枚介绍，2011年，安徽省演出总

公司首次成功签约具有国际影响力、被

誉为“中国小肖邦”的少年钢琴演奏家叶

子，并获得叶子的独家经纪权。为把叶

子推向全国，省演出总公司还为其精心

策划推出了历时最长、规模最大的一次

大型全国巡演活动。此次，叶子受邀参

加首届“相约维也纳——奥地利中国艺

术节”活动，是其实力的综合展现。

看《铁血精英》型男对决

杜琪峰执导的

惊悚动作片《夺命

金》即将在明日登

陆全国，而 2 月 17

日杜琪峰的另一部

影片《高海拔之恋

2》也将上映，2 月国

产片影市俨然就是

“杜琪峰月”。此前

一直未接受采访，

低调拍摄新片的杜

琪峰，终于在昨天

接 受 了 记 者 的 专

访，不会再拍一部

枪战片的他，直言

《夺命金》是自己三

年来观察这个社会

的总结。这部电影

表现的是人性的一

念之间，讲述的就

是普通人的生活危

机。

记者 吴笑文

淮南籍钢琴家叶子赴奥地利演出
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记者：《夺命金》的拍摄初

衷是什么？

杜琪峰：在拍完《复仇》

后，就觉得要有一些转变。首

先我不会再拍一部枪战片了，

因为我希望在电影中有一些

全新的思维。在这个时候金

融海啸来临了，很多普通百姓

在这场风暴中损失了不少钱，

我们生活在一个貌似法制的

社会中，但为什么危机就潜伏

在身边呢？这其中的荒谬感

强烈地吸引着我，也让我开始

关注金融与当下社会的关系。

记者：这部电影为什么要

拍摄三年这么长的时间？

杜琪峰：电影开始拍摄时

就是2008年金融风暴，我也很

想在这几年内看改变过程是

怎样的。随着这个过程，我把

比较实在的东西和素材加进

戏里面。所以时间不是我控

制的，而是题材和时代控制

的。如果我很快拍完，未必能

见证这个过程。所以并不是

遇到了什么困难，主要是我想

清楚地看明白现象。

转变：不会再拍枪战片

记者：在《夺命金》中起用

了何韵诗等新演员，这是有意

培养新人吗？

杜琪峰：阿诗并不是个新

人，也演过电影，只不过这次

戏份很重，但她的表现出乎我

的意料，非常好。

记者：选角色的时候有什

么标准？

杜琪峰：我很喜欢新鲜

感，我决定不拍枪战片的时

候，就告诉自己尽量不要再

用刚用过的演员，应该把不

同的面貌给观众。除了林

雪、黄秋生、林家栋之外，我

还有另外一批很喜欢的演

员，包括何韵诗、胡杏儿这些

年轻人，也有姜皓文，苏杏

璇、卢海鹏这些戏骨，他们在

电视台都非常有资格了，他

们本身的演技没任何问题，

我用他们也是希望与普通市

民贴合得更近一些，大家都

看TVB嘛！

角色：我很喜欢新鲜感

记者：从《夺命金》中，似乎

又看到了银河映像的正宗口

味，是否要借这部作品回归呢？

杜琪峰：从《枪火》、《柔道

龙虎榜》到《放逐》、《文雀》、

《复仇》都算是习作，每几年就

会做一部，所谓的习作是我看

这个世界的心得和总结。我不

觉得应该对观众要有什么交

代，这只是我自己电影历程里

一个阶段总结。至于大家觉得

黑色，我想是环境和现实让主

题变得比较悲观吧。

记者：这部电影给

你感触最深的是什

么呢？

杜琪峰：人

性！你在环境

变 化 和

事实所迫的时候，你会忠于自

己相信的东西还是跟随大潮流

走？正所谓一念之间，人生要

走的方向很多时候就是某一刻

你做的一个决定，这个决定没

所谓好和坏，但你以后的人生

可能因此而扭转。

感触：一念之间，扭转人生


